

## Airsoft, el juego de estrategia que el Club de Tiro trae a Elda

09/08/2020



Uno de los equipos de Airsoft que jugó en el Club de tiro olímpico.

Munición, granadas, fusiles, chalecos, gafas de protección, ropa militar y al ataque. Parece la escena de una película de acción bélica, pero nada más lejos de la realidad. La munición consiste en bolas pequeñas biodegradables que pesan de 0,12 a 0,80 gramos y miden seis u ocho milímetros de diámetro, y las armas utilizadas son réplicas que solo soportan estos pequeños balines inofensivos. **Aunque parece una auténtica batalla de verdad, es la descripción de las herramientas que necesita el Airsoft.**

El Airsoft es una actividad lúdica en la que dos equipos armados compiten por un objetivo. Este puede ser acabar con todos los miembros del equipo contrario, conseguir un objeto antes que el otro bando, rescatar a un miembro secuestrado o lo que se les ocurra a los

jugadores . Para ello, **cada bando dispara con sus armas a los enemigos para intentar dejarles fuera del juego, si bien** previamente pactan el número máximo de veces que puede volver al juego un miembro tras ser disparado.

Los jugadores de Airsoft no necesitan tener habilidades especiales en el manejo de armas, aunque sí tienen que **legalizar sus réplicas en la Policía Nacional de la localidad donde viva cada persona.** Cuando se compra la réplica, se debe acudir a la Policía, registrar el modelo, número de serie y titular del arma.

### Club de Tiro Olímpico

En el **Club de Tiro Olímpico Valle de Elda** quieren que

el Airsoft se implante en la localidad y que los ciudadanos vean en este juego una forma diferente para pasarlo bien. El pasado viernes dos equipos jugaron unas partidas de prueba antes de irse de vacaciones. "A partir de octubre queremos montar partidas una vez al mes para que grupos de amigos de todas las edades puedan disfrutar de esto", explica el secretario del Club de Tiro, **Juan Antonio Hernández**. Añade que el Club cuenta con **un seguro específico para Airsoft que cubre cualquier incidente** en el juego: "No es tanto el problema de los balines porque apenas hacen daño. Es sobre todo que puede haber caídas mientras corren en la zona".



Hernández explica que en el Club no imponen reglas específicas porque simplemente quieren "pasárselo bien", pero comenta que **hay otras partidas más serias donde rige un conjunto de normas concretas**. Y es que el Airsoft tiene diferentes modalidades. Hay partidas que pueden durar días enteros porque los objetivos son más complicados o bien el número de participantes es elevado y se juega en zonas muy extensas al aire libre. Las partidas que organizan en el Club Valle de Elda son **más cortas y en un recinto al aire libre más pequeño**.

Los escenarios son movibles, es decir, los elementos colocados para resguardar a los miembros de cada equipo. El mes que viene cambiarán algunos

objetos para que el escenario quede mejor y, cuando esté completo, empezarán a organizar los juegos.

Esta actividad pone en valor, sobre todo, **el compañerismo entre los miembros de los equipos** "una sola persona no puede ganar una partida, hay que jugar en equipo". De hecho, Juan Antonio Hernández comenta que algunas multinacionales llevan a su plantilla a jugar a partidas de Airsoft **para mejorar las relaciones entre compañeros**.



Una empresa especializada de Airsoft organizará las partidas en el Club de Tiro para aquellos grupos de entre 3 y 18 personas que quieran jugar a partir de octubre. El mínimo de edad que pueden tener los participantes es de 14 años con autorización de sus padres. **Para apuntarse simplemente tienen que ir al Club el mismo día que se quiera jugar**. Cada partida cuesta seis euros y, aunque no hace falta ser socio del Club, cualquiera puede abonarse para disfrutar cuando lo desee de las instalaciones. Para apuntarse a una partida, **lo único que tienen que hacer es llevar las armas y el equipo, o bien alquilar el material al club pagando un suplemento**. Y, sobre todo, animarse a jugar y a pasarlo bien.

[https://www.youtube.com/watch?v=3\\_m3inLL-w&feature=youtu.be](https://www.youtube.com/watch?v=3_m3inLL-w&feature=youtu.be)